

Catherine SCHALBERT
(1823-1903)

Thérèse SCHALBERT
(1828-1912)

C6-L6-T7+8

Les demoiselles Catherine et Thérèse SCHALBERT ainsi que leur frère ont fait fortune dans le commerce.

Décédées respectivement en 1903 et 1912, elles lèguent toute leur fortune au Bureau de Bienfaisance d'Arlon, notamment à la Commission des Hospices civils. La donation comprend sept maisons et d'importantes créances sur des particuliers.

Pour les remercier, le Conseil communal donne le nom de place Schalbert à la place située devant la maison des donatrices.

Afin de perpétuer le souvenir de ces deux généreuses demoiselles, la Ville installe l'ossuaire communal dans leur sépulture abandonnée.

Conformément à la loi de 1975, l'ossuaire d'Arlon reçoit les ossements exhumés lors de la fin d'une concession non renouvelée.

La plaque placée sur le mur de la chapelle reprend les sigles des différents cultes et mouvements philosophiques : catholique, protestant, israélite, anglican, islamique, orthodoxe et laïque.

Sources : Arlon à la Belle Epoque 1889-1914 de Jean-Marie TRIFFAUX

